

Polsek Pacet Laksanakan Patroli Malam, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Sopir

Cianjur - CIANJUR.KINERJA.CO.ID

Jun 13, 2024 - 13:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada para sopir yang sedang beristirahat di beberapa titik strategis pada Kamis malam, 13 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran para sopir tentang pentingnya menjaga keamanan di jalan dan mengurangi potensi tindak kriminalitas. Selama patroli, personel Polsek Pacet berdialog dengan para sopir, memberikan himbauan terkait kewaspadaan terhadap tindak kejahatan di jalan, serta pentingnya menjaga keselamatan diri dan barang bawaan. Para sopir juga diberi

informasi mengenai nomor-nomor darurat yang dapat dihubungi jika terjadi sesuatu yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan kepolisian. "Kegiatan patroli malam ini kami laksanakan untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Pacet, khususnya bagi para sopir yang sering berada di jalan pada malam hari. Kami memberikan pesan-pesan kamtibmas agar mereka lebih waspada dan bisa berperan aktif dalam menjaga keamanan," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Pacet. Kapolsek Pacet, Komisaris Polisi Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyatakan bahwa patroli malam merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian untuk mengurangi potensi gangguan kamtibmas. "Kami sangat mendukung kegiatan patroli malam ini. Diharapkan, dengan adanya himbauan langsung dari petugas kepada para sopir, tingkat kewaspadaan mereka akan meningkat dan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas," ujar Kapolsek Pacet. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Pacet dalam menjalankan tugasnya. "Kami sangat menghargai upaya yang dilakukan oleh Polsek Pacet dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Kegiatan patroli malam dan penyampaian pesan kamtibmas kepada para sopir adalah langkah yang sangat positif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan patroli malam yang rutin dilaksanakan, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat, terutama para sopir yang sering beraktivitas pada malam hari, dapat merasa lebih aman dan nyaman. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.